



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 101
6 de junio de 2023

Se realizó la premiación a los Finalistas del V Concurso de litigio en Derechos Humanos.

El V Concurso interno de Litigio en Derechos Humanos ya tiene finalistas. En la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador se llevó a cabo la premiación del concurso impulsado por el Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos (INIGED). Los finalistas fueron los centralinos Carlos Andrés Macías y Neythan Jhosafat Calahorrano, quienes obtuvieron el mejor puntaje entre rondas de litigio y memoriales, ellos representarán a la UCE en el concurso regional de Derechos Humanos en la Universidad Yachay para el mes de octubre del presente año. Además, se entregaron certificados de participación a los estudiantes que fueron parte de este proceso.

El año pasado la Universidad Central del Ecuador participó en dicho evento en el que obtuvo el segundo lugar, por lo que se espera que en esta edición se logre obtener el primer puesto. El Concurso Regional de Derechos Humanos - Yachay convoca a estudiantes de diversas facultades de derecho en la región a participar de una simulación de litigio, es decir, de una disputa o enfrentamiento judicial que da sitio a un juicio, donde las partes involucradas defienden sus posiciones. El equipo con mayor puntaje en la competencia tendrá una audiencia final ante los "Jueces de la Corte Interamericana de Derechos Humanos". En dicha audiencia, un jurado integrado por destacados abogados y abogadas en el campo de los derechos humanos decidirá el equipo que obtendrá el primer lugar en la competencia.

ST.